



6 Pièces

128 m²

Réf. 286V1439M

263 500 €

Viens

Maison à vendre (84750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luberon - Au cœur du village de Viens L'Immobilier de l'Olivier vous propose cette authentique maison de 125 m². Au rez-de-chaussée, une première pièce voûtée a été aménagée. L'espace de vie se situe au premier étage avec un séjour-cuisine de 40 m² équipé d'une cheminée. Une salle de bain avec WC complète ce niveau. Au deuxième étage, vous trouverez trois chambres ainsi qu'une salle d'eau avec WC. Le dernier étage offre un toit-terrasse de 15 m² avec une vue panoramique imprenable sur le Luberon. Une dépendance de 14 m² comprenant une salle d'eau avec WC et un dressing est également ...

Luberon - In the heart of the village of Viens L'immobilière de l'Olivier offers you this authentic 125m² house composed on the ground floor of a first vaulted room. The living space is on the first floor, with a 40m² living room-kitchen equipped with a fireplace. A bathroom with integrated toilet completes this level. On the second floor, three bedrooms and a shower room with toilet. On the top floor a 15m² roof terrace with panoramic views of the Luberon. An outbuilding of 14 m² with a shower room/WC and dressing room. The annexes include 3 vaulted cellars. Work to be planned! Great ...

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

